
 

 

 

 

伊那市 官民共創の新しいまちづくり協議会 議事概要 

 

Ina City 

 

 

会議名 第 1 回まちなかエリア高度化ワーキンググループ（WG） 

開催日 2024 年 9月 30 日(月) 

開催時間 開会 18：00 閉会 20：10 

開催場所 伊那市役所 多目的ホール 

出席者 

協議会・WG メン

バー 

平賀研也氏、三澤俊明氏、黒河内貴氏、志知貴文氏、鈴木孝之氏、政金裕太氏、細

谷啓太氏、瀧内貫氏 

事務局・職員 伊藤副市長  

 企画部：織井企画政策課長、有賀課長補佐、村田新産業技術推進係長 

関係者 ― 

欠席者 土田智氏 

議事 １、自己紹介 

２、WG のテーマだし 

３、各 WGからの情報共有 

４、今後のスケジュール 

 

議事項目 概要 次のステップ 

1、自己紹介 

2、WGのテーマだし 

まちなかエリア

の動きについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○市から説明 

・高校再編により、まちなかエリアには上伊那地域か

ら多くの高校生が集まってくる。まちなかを高校生

が滞留できるウォーカブルで集まれる場、信州大学

等と連携した学びの場、リアルな情報交換の場とし

ていきたいというのがこの WGができたきっかけ。 

○WG メンバー 

・弥生ヶ丘高校を中心とした伊那市駅周辺と、伊那北

駅周辺、他の２つ WG の点をつなぐには、公共交

通、ウォーカブル、情報も大事。２つの点をつなぐ

には何を、どうしていくか、より太い線となること

をこの WGで考えていきたい。 

○WG メンバー 

・まちなかを利用するのは、まちなかエリアの住民だ

けではない。２つの点をつなぐだけでなく、面で竜

東地区まで広げて移動等を考える必要がある。 

○WG メンバー 

・ここにいる人たちが主体的にかかわれないことをプ

ロジェクトとして描いても願いだけで終わる。官民
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 共創という中で民側が何をやりたいか、できるかを

挙げていくことが大事。 

 

 

自分がやりたい

こと、できるこ

と付箋に書いて

挙げてみた 

○WG メンバー 

・若い人向けの取組が多い。 

・公共交通については取組が出てこないが、どうした

らよいか方向性がないから出てこない。民間側から

手を出せないかもしれないと考えてしまう。 

・データや今議論されていることの提供が必要。 

○WG メンバー 

・「過干渉しないたまり場」を挙げた。以前まちづく

り会社で干渉しない学生のたまり場を作った経験が

ある。学生が自分で考え企画するようになった。た

まり場にいる学生をうまく利用してやろうという大

人も出てくるようになった。 

○WG メンバー 

・リビングは落ち着ける場所であってほしい。賑わっ

ていればよいわけではない。賑わいは目指す方向か

もしれないけれど、公園のように何をしてもいい、

賑わっていない場所も一方で残してほしい。 

○WG メンバー 

・まちづくりに関する単発の動きと商店主等の動きを

重ねていくことが大事。 

○WG メンバー 

・やるじゃん会の動きは外せない。 

○WG メンバー 

・個々の動きをつなげていく取組は今までなかった。

それはこの WG に期待するところである。 

○WG メンバー 

・中心市街地をまとめようとすると、６つの商店街を

まとめるという話になるが、それよりも伊那市駅と

伊那北駅をつなぐ新しい線を作るというアプローチ

がよい。協議会の検討事項という大義名分もある。

新しい線に既存のものがつながっていくのがよい。 

・自分は、地元の人とも移住者ともつながりがある。

仲介するのは自分の役割だと腹を括っている。 

○WG メンバー 

・すまいテラス伊那のような取組に賛同する動きを重

ねていくのが大事。補助金をブースターにして、そ

れが事業になるのは、本当の意味の官民共創であ

る。次回までに皆さんなら何ができるか、周りの誰

かを連れて来られるかを宿題としたい。 

○WG メンバー 

 

 

・公共交通について、デー

タや今議論されているこ

とについて事務局から情

報提供おこなう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・次回「すまいテラスい

な」のような民間の動き

に重ね合わせられるアイ

デアを持ち寄る。 
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・流域治水は、やまとわの、森とまちがつながる取組

に近い。今自然と人が乖離してしまっているが、再

びつなげ直す取組はよいと思う。伊那市のビジョン

にも適う。 

・次回流域治水について、

担当 WG メンバーからシ

ョートレクチャーをして

いただく。 

3、各 WGからの情報共有 

 ○WG メンバー 

・すでに活動している人、役を持って取り組んでいる

人をつなぎ合わせるのは難しい。 

・高校再編を契機に、地域住民を無視しない形で若者

視点、移住者視点で伊那市駅周辺、伊那北駅周辺を

つなぐ線を太くしていくことで活路が見出せるかも

しれない。 

・「すまいテラスいな」のような民間の動きに重ね合

わせられるアイデアを集めてみることから始めてみ

る。 

・若者のために何ができるかというより、自分たちは

何ができるかで線を太くしていくことに取り組む。 

・自分たちは仲介者になっていく。 

 

4、今後のスケジュール 

次回開催予定 ・未定  

■その他 

外国人インフルエンサーの動画見られるようにスラックに上げる。 

https://www.youtube.com/watch?v=I3WwHfvq6Kk 


